

Ensemble pour Chevreuse (majorit)

Pas de trêve des confiseurs pour les brétailleurs

Championne toutes catégories des procès d'intention, l'opposition n'aura, en cette fin d'année, pas atténué ses accusations, ses manœuvres et ses tentatives de destruction... Cela est bien triste.

Alors, si nous passons Noël au balcon, eux restent dans la suspicion, la confusion, la diffamation... Et comme toujours sans apporter de solutions.

Les fêtes sont de beaux moments à vivre en famille, avec les amis et tous ceux que l'on aime. C'est aussi une merveilleuse période pour partager, s'écouter et être attentif aux autres. On vit tellement mieux sans conflits et sans les on-dit.

De nombreux et importants défis nous attendent en 2024, notamment énergétiques et écologiques. Les choix seront complexes et traitent certainement sujets d'impacts, politiques et parfois de saccades. Oui, finalement, que la démocratie véritable, demande le courage de renoncer à faire plaisir à tout le monde, opposition comprise.

"Ne pas touffer parmi les gens qui pensent avoir raison" aurait dit Albert Camus. En ce début d'année, pardon de préférer éclairer les esprits plutôt qu'attiser la haine et, dans le même temps, vous souhaiter de tout cœur de respirer à Chevreuse un air joyeux, heureux et confiant dans l'avenir.

Ensemble pour Chevreuse - La majorité municipale